



INFORMACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS

El cargamento fue valorado en U\$S 2 millones

ADUANAS DESARTICULA MANIOBRA CON CEPILLOS DENTALES Y MEMORIAS PARA CONSOLAS DE JUEGOS

Funcionarios pertenecientes a la Administración de Aduanas de Montevideo, realizaron una investigación que permitió desarticular una maniobra que se intentó efectuar con productos falsificados, valiéndose del régimen de tránsito de mercadería.

La declaración documental que acompañaba la mercadería recibida en el Puerto de Montevideo y que procedía de China e iba a ser trasladada hacia Paraguay por carretera, señalaba genéricamente que se transportaban cepillos de plástico.

Como parte de los controles habituales que se efectúa a la mercadería en condiciones de riesgo, se dispuso la realización de la inspección física, valiéndose para ello de las instalaciones del Módulo Florida de Aduana y la custodia de efectivos de la División Investigaciones de la Prefectura Nacional Naval.

Efectuada la apertura del contenedor, se pudo verificar que en su interior había 529.200 cepillos dentales de las marcas "Reach" de Johnson & Johnson y "Oral-B", así como también se ubicaron 16.000 memorias digitales para consolas de juegos "Play Station 2" de la empresa Sony, según los logotipos que figuraban en la mercadería inspeccionada.

Fueron convocados los representantes de esas marcas en Uruguay, los que, de acuerdo a las pericias y a los informes técnicos de seguridad proporcionados por las respectivas casas matrices, determinaron que se estaba ante un cargamento de mercadería falsificada.

Se efectuó la denuncia ante la Justicia Penal, resolviéndose por parte del Magistrado actuante, la incautación de la mercadería que infringe disposiciones legales que amparan derechos de propiedad intelectual.

Se estimó que la mercadería decomisada, que conformaba la totalidad de la carga del contenedor, tiene un valor comercial estimado en U\$S 2:000.000.

Difusión